

Apartadó, Antioquia, miércoles 6 de noviembre de 2024

Boletín de prensa 01-2024

Apartadó, Andes y Marinilla celebran el deporte, con los subregionales de los Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2024



El coliseo cubierto Antonio Roldán Betancur de Apartadó, escenario de emociones y competencias en la gran final de los Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2023. Foto: Rodrigo Mora Quiroz – Indeportes Antioquia.

Apartadó, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2024). La llama de los Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2024 se encenderá con fuerza en Apartadó, Andes y Marinilla. Del jueves 7 al lunes 11 de noviembre, estas sedes recibirán a los deportistas de Urabá, Suroeste y Oriente, en un emocionante despliegue multideportivo para buscar la clasificación a la gran final departamental en diciembre.

En Apartadó, se espera la llegada de atletas de los once municipios que conforman la subregión de Urabá (Arboletes, Carepa, Chigorodó, Murindó, Mutatá, Necoclí, San Juan de Urabá, San Pedro de Urabá, Turbo, Vigía del Fuerte y, por supuesto, el anfitrión, Apartadó), quienes competirán en diez deportes.

“Nuestro municipio se encuentra preparado para la realización de esta fase subregional. Acá se desarrollarán actividades de ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, levantamiento de pesas, patinaje, ultimate y voleibol”, afirmó Wilder Zapata Velásquez, coordinador deportivo del Inder Apartadó, en el informativo radial de *La Voz de Indeportes Antioquia*.

En Marinilla, las justas reunirán a las delegaciones de 23 municipios del Oriente de Antioquia, quienes competirán en doce disciplinas: ajedrez, atletismo, BMX, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, natación, patinaje, tenis de mesa, ultimate y voleibol. “Estamos trabajando en los últimos detalles logísticos, técnicos y administrativos para que estos juegos sean una gran experiencia para cada participante, desde deportistas hasta entrenadores y árbitros”, explicó Jaime Gómez Alarca, coordinador de deportes de Marinilla.

En Andes, el espíritu deportivo del Suroeste antioqueño brillará en diez deportes: ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, natación, patinaje, tenis de mesa y voleibol. “Tendremos la participación de los 23 municipios de la subregión. Invitamos a toda Antioquia para que nos acompañe en esta jornada que promete ser inolvidable”, destacó Juan Diego Ortega Arroyave, coordinador de deportes, recreación y actividad física de Andes, en *La Voz de Indeportes Antioquia*.

El lunes 11 de noviembre, cuando finalicen las competencias, se conocerán los nombres de los deportistas y representantes que estarán en la gran final departamental, que se disputará en Andes y Jardín del 2 al 15 de diciembre. Hasta la fecha, tres subregionales ya han definido clasificados, con el Nordeste y Magdalena Medio en Amalfi, Occidente en Sopetrán, y Norte y Bajo Cauca en Entreríos. En las próximas semanas, también Sabaneta será anfitrión del subregional del Valle de Aburrá.

Estos subregionales son organizados por Indeportes Antioquia, a través de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, en conjunto con las administraciones de cada municipio sede y cuentan con el patrocinio oficial de *HidraTAO* y *Antioqueño Antioqueño*, productos de la Fábrica de Licores de Antioquia.